

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan yang telah dibuat, dapat disimpulkan bahwa, dalam proses koomunikasi antarpribadi kru Molluca TV sebagai berikut :

1. Komunikasi antarpribadi Kru Molluca TV perlu adanya rasa empati saling keterbukaan dan memahami satu sama lain serta memiliki pengetahuan yang baik dalam berkomunikasi sehingga bisa menciptakan hubungan yang baik dan dapat memungkinkan komunikasi antarpribadi berjalan dengan efektif serta mampu meningkatkan kinerja kru di Molluca TV. Selain itu Kru Molluca TV melakukan komunikasi antarpribadi sesama kru dengan baik namun beberapa masalah tak mampu di tangani dengan baik sehingga perlu adanya rapat redaksi dan hal ini sudah menjadi hal yang dilakukan setiap harinya. Karena rapat ini mampu meningkatkan kredibilitas media dan juga meningkatkan kinerja kru lewat komunikasi antarpribadi dalam rapat tersebut.
2. Faktor pendukung komunikasi antarpribadi kru Molluca TV adalah, (1) membangun hubungan yang baik seperti keluarga sehingga kru dapat saling mengerti satu sama lain sehingga mudah bagi mereka melakukan komunikasi ini dengan baik meski kadang ada yang bersifat egois. (2) kru Molluca TV juga melakukan rapat redaksi setiap harinya sehingga masalah-masalah yang dihadapi oleh kru dalam bidang pekerjaannya dapat bina kembali dengan

komunikasi antarpribadi sehingga komunikasi tersebut dapat berjalan dengan baik. Sedangkan faktor penghambatnya adalah, (1) beberapa diantara mereka yang mempunyai kepribadian egois sehingga pesan yang diberikan tidak dapat diterima dengan baik. (2) perbedaan makna yang membuat komunikator dan juga komunikan tak berjalan berkesinambungan sehingga membuat komunikasi antarpribadi jadi terhambat dan prosesnya dinyatakan gagal. (3) perbedaan bahasa, juga sering membuat komunikasi ini menjadi gagal karena ada yang tidak terbiasa dengan bahasa dari salah satu diantara mereka. (4) perbedaan generasi yang selalu membuat komunikasi tidak berjalan baik karena mereka yang menganggap mereka lebih tahu semuanya dan tak mau mendengarkan orang lain.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan ada beberapa saran yang ingin penulis sampaikan, diantaranya:

1. Peneliti menyarankan agar Institut Agama Islam Negeri Ambon, khususnya Fakultas Ushuludin dan Dakwah dapat bekerja sama secara berkelanjutan dengan Molluca TV di bidang pertelevisian.
2. Kru Molluca TV diharapkan untuk lebih meningkatkan pemahaman dalam berkomunikasi serta mempererat hubungan yang telah dibangun sehingga tak ada lagi problem yang memberi efek negative pada kinerja kru Molluca TV.

3. Peneliti juga menyarankan agar Kru Molluca TV semakin selalu membicarakan masalah yang dihadapinya dalam bekerja dengan semua kru yang ada. sehingga banyak pesan-pesan yang masuk lewat komunikasi antarpribadi dapat memberi pemahaman yang lebih baik dan masalah tersebut dapat terselesaikan.

